

ABSTRAK

Muh Candra, 2019. “Dampak Analisis Data *Green Economy* Terhadap Pelestarian Ekowisata Hutan Mangrove Banua Pangka Di Desa Bawalipu Kec. Wotu Kab. Luwu Timur”. Skripsi Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Palopo.
Dibimbing oleh Ilham, S.Ag., M.A

Keberadaan ekowisata merupakan salah satu cara yang tepat untuk memperkenalkan objek wisata yang berbasis pemeliharaan dan konservasi alam. Dalam proses pembangunan dan pengembangan ekowisata tentunya menimbulkan dampak positif dan juga dampak negatif baik itu terhadap lingkungan maupun terhadap masyarakat. Penelitian ini bertujuan untuk mengevaluasi dampak analisis data *green economy* terhadap pelestarian ekowisata hutan mangrove banua pangka di Desa Bawalipu Kecamatan Wotu Kabupaten Luwu Timur. Metode yang digunakan adalah pendekatan kualitatif dengan teknik observasi, wawancara, dan analisis dokumen untuk mengumpulkan data. Informan dalam penelitian ini melibatkan para pelaku ekowisata, masyarakat selaku pengunjung, pemerintah, dan pihak terkait lainnya. Hasil penelitian menunjukkan bahwa keberadaan ekowisata hutan mangrove memberikan dampak positif terhadap kehidupan sosial masyarakat di Desa Bawalipu Kecamatan Wotu. Akan tetapi dari kondisi kebersihan lingkungan di kawasan ekowisata masih sangat kurang seperti kurangnya fasilitas pengelolaan sampah dan minimnya kesadaran masyarakat terhadap pentingnya menjaga kebersihan lingkungan di sekitar ekowisata. Namun, dari segi ekonomi ekowisata mangrove telah membuka peluang kerja baru bagi masyarakat sekitar seperti pelaku UMKM dan para nelayan serta meningkatkan pendapatan masyarakat melalui kegiatan ekonomi seperti menjajakan kuliner lokal, membuka cafe shop, dan menjajakan hasil tangkapan nelayan. Penelitian ini diharapkan dapat memberikan wawasan strategis untuk pengembangan ekowisata yang inklusif dan memberikan rekomendasi bagi pemangku kepentingan untuk meningkatkan efektivitas pelestarian ekowisata mangrove banua pangka di masa depan.

Kata Kunci: Ekowisata Hutan Mangrove, Dampak Sosial Ekonomi, Pelestarian.